¿Hace? Pues manos a la obra amigo. Y que no sea nada eso del higado. Lo malo es que como van a continuar las cartas circulares.....

¡Ahl me olvidaba lo más importante. Dice petit Crispin con su peculiar frescura que «pudo hacer una boda de conveniencia con la Asociación, siendo su órgano oficial, y no la hizo por seguir con su papel de enamorado romántico» ¡Amos anda, so ...Romeo! Pues no cubileteó V. poco, y no hizo pocas bajezas en busca de la mano de la señá Leonor... Lo que tiene es que le habían visto la antena hacia tiempo y no hnbo de que darlas. En mi tierra cuando alguno hace alarde de despreciar una cosa que..... jamás podría conseguir, se le dice: «¡No quié la Inés!»

Aparte de que la boda de «La Voz» (hembra) con la Asociación (id), me huele a.... bueno, ¿están batidos?. La verdad es que se le ocurre al amigo cada cosa... ¿No sabe hacer más que eso?..... Pues si que tiene buena mano para dar estacazos periodisticos. Como la tenga igual para sacar Iluecas..... Pero, digo lo de antes. Si para demostrar el desprendimiento del periódico que tan desinteresadamente confecciona y su estóica indiferencia ante las perrillas, le parece que publique las cartas que me dirigió cuando se creó «Información Sanitaria, por mi no hay inconveniente. ¿O no quié la Inés? Yo si que lo tengo tomao a V. de.... ocarina amigo..... Y lo que colea.

HUBERTO DOMINGUEZ

GENIALIDADES

Mi distinguido ex-jefe, entrañable amigo y perpetuo maestro don Antonio Muñoz, en un interesante artículo que publica sobre los propósitos sanitarios del inolvidable y cada día más llorado Canalejas, dice, refiriéndose a Cambó, que el travieso leader regionalista, no es precisamente un AS en cuestiones sanitarias, según más tarde le demostró en el Congreso el Dr. Francos Rodríguez.

¡Ya lo creo que no! Ni un As en cuestiones sanitarias ni siquiera un modesto tres en los de sentido común,

Cosa que sin la intervención de Francos Rod íguez ni de nadie, ha demostrado el solito, acudiendo, como el más rural de los campesinos, a la filarmónica consulta del gran tocador donostiarra.

No les parece a ustedes, compañeros queridos, que eso de acudir al toque de cornete, es un síntoma casi patognomónico de la gravedad que habría de revestir el hecho a a todas luces imprudente de confiarle el desempeño de una cartera.

Para la ocupación de ciertos cargos, es de absoluta necesidad demostrar, encontrarse en situación de equilibrio mental perfecto.

* *

Y a propósito de tocadores nasales: Leímos hace algún tiempo, que, uno de los varilagueros del citado tocador Pistón, precisamente el que en el Hotel Pizarroso de nuestra Capital, mojó a sus anchas en cuantas pituitarias se le pusieron a tiro vióse en la dolorosa necesidad de levantar el vuelo de la vecina capital de Albacete, antes de comenzar sus lucrativos trabajos.

Porque la dignísima Junta de Gobierno de aquel Colegio de médicos, apenas tuvo conocimiento de que el famoso tocador se disponía a actuar, le salió al paso, y agotando cuantos recursos encontró a mano, consiguió destriparle la combinación al filarmónico y aprovechado colega;

¿Qué le parece el caso a la no menos dignísima, si que también adormilada junta de nuestro Colegio?

¡Buen contraste, ¿eh?, buen contraste! Aquel dignísimo Colegio persiguiendo a capa y espada la inmoralidad. Este, en cambio persiguiendo a sangre y fuego a los denunciadores de inmoralidades. (Porque es de suponer no haya olvidado ningún compañero aquel edificante caso de Bolaños.)

Así es el pelo que en la provincia de Ciudad Real vamos echando de cuatro o cinco años a la fecha.

* *

Supongo no habrán olvidado ustedes, amables lectores, el artículo de fondo publicado en estas columnas en el número del mes de lenero, en que se daba a conocer la conducta seguida por nuestro diplomático Presidente con el entonces Inspector provincial de Sanidad de Madrid Dr. Palanca. El casito se las traía.

Bueno, pues ahora, aquel Inspector provincial es Director General de Sanidad, y quien de modo tal se condujo con él en aquella fecha, parece ser que se ha decidido nada menos que a comer en su compañía.

¡Vaya un ciudadano con presencia de ánimo! O con algidez semicadavérica.

Porque hace falta tener mucho valor, o mucho frío, para asistir a

LIRISMO PURO

Si hay un Dios en las alturas Por donde cruzan los astros, Acercaos a pedirle «El pago por el Estado»

El Comité ejecutivo Lamenta su decepción, Donde pedía un anciano Le ponen un mocetón.

Ni la Vera Cruz es Cruz Ni Santo Domingo es Santo, Ni el Comité ejecutivo Nos benefició *así tanto*.

En Sevilla está la gracia La alegría y la majeza Y está la Federación Que es una cosa muy seria.

Sevilla para el regalo.

Madrid para la nobleza,

Y el Comité ejecutivo

P'aumentar nuestra pobreza.

El soldado pa la guerra El azúcar pa el café Y... pa cambiar de camisa Los socios del Comité.

El Arcargel San Miguel Se pasa el dia llorando, Porque ha quedado su espada Igual que la de Bernardo.

San Pedro negó a Jesús Y Judas le delató También por aquí hay un Judas Que niega a su protector.

Pa abrir boca el salchichón
Pa beber la manzanilla
Y el Comité ejecutivo
P hacernos tragar cordilla.

Dos cosas hay que nos tienen En un estado aflictivo «Ei Grito Medicinal» Y el Comité ejecutivo.

Conozco yo un Presidente Que aunque vaya al Ecuador, Llevará gabán de pieles Y no sentirá el calor.

Si quieres volverte loco Estudia el Escalafón Que todo el que lo ha estudiado Ha perdido la razón.

¡Pilarical ¡Pilarical ¡ Dame tu sabiduría Pa arreglar la Asociación Que está peor cada día.

una comida en tales condiciones.

¡Y haría la digestión como si tal cosa!

Por más que en eso de digerir tiene puesto el mingo, porque cuando no se le indigestó aquel almuerzo con que le obsequiaron en Ciudad Real en calidad de comensal desconocido.... Ni se le atragantó la comida, ni tuvo que tomar bicarbonato.

¡Qué hombre!

Dr. VASELINA